# 光星 ~ 第3学年学年便り~

発行日 4月27日(木)

穀雨の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、今年度は運動会をコロナ禍以前の形式に戻していくということで、応援団や競技などの 内容が昨年度までと変更になりました。応援団の生徒を中心に運動会へ向けた準備も始まり、ど のような応援合戦が展開されるのか楽しみです。ぜひ運動会当日にご観覧いただきたく思います。

今月は、3年生になっての意気込みということで、各クラスの委員長、副委員長にコメントをもらいましたので、ご覧ください。

勉強、部活、イベント、日常…全ての物事が 「中学校最後の」と付いてしまうので、後悔を しないように全力で取り組んでいきたいです。 また、後輩の手本になるように精進したいです。

最高学年になり、ついに受験が眼前に迫ってきました。入試対策をしっかり行いつつも、部活動にも力を入れていきたいと思っています。 頑張ります。

最高学年としての自覚をもち、毎日のあいさつや返事を積極的に行っていきたいです。そして、長南中の生徒として行事を行えるのが、最後の年となるので全力で取り組んでいきたいと思います。

中学校3年間のうち、すでに3分の2が経過し、受験生となりました。9ヵ月後には受験が待っています。志望校への進学ができるよう、勉強していきたいと思っています。また、残りの学校生活を充実した生活にできるように、1日1日を大切にしていきたいです。

僕は部活動や学校行事などで自信を持って後輩たちの前に立てるように、勉強や運動などに一生懸命に取り組んでいきたいと思います。 1年間よろしくお願いします。 私は3年生になり受験生となったので、毎回のテストで目標点を設定し、それを達成することができるように勉強を頑張ります。また、最高学年として後輩の手本となれるよう、部長として部員をまとめられるようになりたいです。

#### 5月の予定

運動会結団式 衣替え移行期間 運動会予行 運動会

振替休業日

歯科検診

全国学力・学習状況調査

教育相談期間

専門委員会

衣替え完全実施

### スクールカウンセラーより

#### ~松本克彦先生~

基本的に金曜日が相談日になっています。悩み事や相談したいことがあれば、教室棟2階の相談室へ。

直通電話がありますので、保護者の方からの 電話での相談も受け付けています。

▶電話番号 0475-46-3719

▶来校予定日 12日、19日、26日

## <学校生活の様子>





新入生歓迎会



千葉市わいわいフェスティバル



春大会

